

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasar dari hasil penyajian dan analisis data tentang implementasi manajemen kurikulum 2013 di MAN 3 Banjarmasin dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Implementasi kurikulum 2013 di MAN 3 Banjarmasin meliputi:

a. Tujuan

Dari tujuan diterapkannya kurikulum 2013 MAN 3 Banjarmasin sudah melaksanakan kebijakan yang ditetapkan oleh pemerintah, dan meninjau kebijakan itu, agar tujuan dari kurikulum itu bisa sesuai dengan apa yang diharapkan, untuk melahirkan peserta didik yang berkompoten dapat berguna bagi dirinya sendiri atau bangsa dan negara

b. Isi/ Materi

Untuk penentuan dalam melaksanakan pembelajaran para guru MAN 3 Banjarmasin harus menyesuaikan standar isi dari materi itu dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar yang sudah ditentukan agar sesuai dengan Standar Kompetensi Lulusan, sasaran pembelajaran mencakup pengembangan ranah sikap, pengetahuan, dan keterampilan yang dielaborasi untuk setiap satuan pendidikan.

c. Metode

Metode yang diterapkan dalam kegiatan pembelajaran pada MAN 3 Banjarmasin begitu bervariasi tergantung bagaimana tiap guru menanggapi responsip dari setiap siswa yang menerima masukan dari setiap kegiatan belajarnya agar lebih berkesan menarik dan memikat siswanya.

2. Implementasi manajemen kurikulum 2013 di MAN 3 Banjarmasin, meliputi:

a. Perencanaan

Pada dasarnya perencanaan yang sudah dipersiapkan oleh MAN 3 Banjarmasin tersusun dengan matang dalam mempersiapkannya dan telah menyusun program kerja untuk jangka waktu satu tahun kedepan walaupun terkadang masih sedikit ada kendala atau hambatan dalam mempersiapkan perencanaan tersebut.

b. Pelaksanaan

Dalam tatalaksananya sendiri MAN 3 Banjarmasin telah mengimplementasikan kurikulum 2013 sesuai dengan aturan dan kebijakan dari pemerintah itu sendiri walaupun mengalami permasalahan seperti keselarasan dalam pembuatan laporan administrasi, gaya dan metode pembelajaran yang harus dirubah, tetapi dapat berjalan dengan baik.

c. Supervisi dan pengawasan

Untuk pengawasannya sendiri sudah terlaksana dengan baik, pemantauan yang dilakukan oleh kepala sekolah ataupun pengawasan dari pihak dinas pendidikan maupun kemenag membuat kegiatan dalam pengimplementasian

kurikulum 2013 berjalan lancar, seperti kegiatan pembelajaran dikelas dan pembuatan laporan administrasi.

d. Evaluasi

Dalam kegiatan evaluasinya sendiri MAN 3 Banjarmasin selalu memantau dan memberikan arahan kepada para guru melalui rapat pertemuan yang dilaksanakan setiap semester dalam beberapa kali pertemuan agar penerapan kurikulum 2013 pada MAN 3 Banjarmasin sesuai dengan kebijakan yang sudah diterapkan dari pemerintah itu sendiri.

B. Saran-Saran

1. Kepada instansi pemerintah yang berkaitan dengan pendidikan agar kedepannya dapat mempertimbangkan dampak dari konsekuensi perubahan kebijakan pendidikan, agar tidak terjadi masalah yang rumit dalam membuat sebuah kebijakan, terutama dalam pengembangan kurikulum.
2. Kepada pihak sekolah MAN 3 Banjarmasin dalam pengimplementasian kurikulum 2013 disekolah tersebut sudah begitu baik, untuk kedepannya diharapkan agar bisa menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain dalam pengimplementasian kurikulum 2013 yang ada di Banjarmasin.
3. Kepada peneliti selanjutnya yang pembahasannya sama dengan penulis agar dapat mengembangkan dan memperluas lagi pemahaman tentang keilmuan Implementasi manajemen kurikulum 2013